ARCHIVE

"TORRE LAS DELICIAS" REPUBLICA DE CHILE PRESIDENCIA REGISTRO Y ARCHIVO NR. 03/2247 A: 0 4 NOV 93 CARACAS R.C.A. TEW.M. P.A.A. C.B.E. M.L.P. M.T.O. EDEC J. P. MENSAJE VIA FAXº M.Z.C. FRCHA: 15-10-93 PARA: EXCELENTISIMO SEÑOR PATRICIO AYLWIN PRESIDENTE REPUBLICA DE CHILE FAX Nº: 0056 2 697 32 62 DE: SR. CARLOS ANDRES PEREZ FAX N°: 742276 ASUNTO: COMUNICACION ENVIADA POR EL SENADOR VITALICIO CARLOS ANDRES PEREZ A LOS PRESIDENTES BILL CLINTON, FRANCOIS MITTERRAND, Y PRIMERA MINISTRA KIM CAMPBELL. N° DE PAGINAS 3 (INCLUYENDO LA CUBIERTA)

NOTA: EN CASO DE NO RECIBIR BIEN LAS PAGINAS TRANSMITIDAS FAVOR COMUNICARSE POR EL TELEFONO N° 740144 - 740944

Despacho del Senador Vitalicio Carlos Andrés Pérez

Caracas, 15 de Octubre de 1993

Excelentísimos Presidentes
BILL CLINTON
de los Estados Unidos
FRANCOIS MITERRAND
de Francia
RAMON J. VELASQUEZ
de Venezuela
KIM CAMPBELL
Primera Ministro del Canadá

Alarmado y profundamente conmovido por los graves sucesos que se vienen produciendo en la República de Haití, inducidos y dirigidos por el grupo de militares que derrocó el Gobierno legítimo del Presidente Jean Bertrand Aristide, y recordando que en octubre de 1991, a raíz del derrocamiento del Presidente Aristide, convinimos los mandatarios del Canadá, Estados Unidos, Francia y Venezuela, constituirnos en grupo promotor para lograr la restauración de la democracia en Haití; y se promovieron y lograron a lo largo de estos meses exitosas gestiones en la O.E.A. y en la O.N.U., que culminaron con la participación del Consejo de Seguridad y los acuerdos de la Isla del Gobernador en New York, ahora flagrantemente violados, y desafiada la Comunidad de Naciones por los crimenes que han llevado hoy al asesinato en Puerto Principe del Ministro de Justicia, designado por el Primer Ministro Malval y quien, seguramente, de no detenerse la oleada criminal será la próxima víctima. Situación que se agrava con el retiro del barco de los Estados Unidos que llevaba a Haití

parte del Cuerpo de Paz de la O.N.U. que indujo a su vez el retiro de Puerto Príncipe de los que ya habían llegado procedentes del Canadá. Lo que deja abandonados a suerte a los miembros del Gobierno del Primer Ministro Malval.

siento obligado a ocurrir ante ustedes para que una vez más nuestros gobiernos encabecen la acción ante la O.N.U., la O.E.A. y el Grupo de Río, que provea las medidas urgentes que eviten la horrible tragedia que se cierne sobre el pueblo haitiano y la humanidad entera, y para lo cual no bastará sólo con la restitución de las sanciones. Me permito convocar el dramático recuerdo de Granada en 1983, cuando por negilgencia de la Comunidad Hemisférica se permitieron los horribles crímenes que asombraron al mundo, para luego caer en una intervención armada unilateral, situación a la cual nos estamos aproximando en Haití, de no actuarse con la diligencia que la gravísima situación amerita.

Atentamente.

Carlos Andrés Pérez